



## **GUT BERATEN IN DIE ZUKUNFT - FÜR EINE MODERNE PERSONALPOLITIK IM MITTELSTAND**

Das vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales ins Leben gerufene Förderprogramm **unternehmensWert: Mensch** - finanziert aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und des Bundes - unterstützt seit 2015 kleine und mittlere Unternehmen bei der Entwicklung ganzheitlicher, mitarbeiterorientierter Personalstrategien. Ziel des Programms ist es, mit einer professionellen Prozessberatung und unter Einbezug der Beschäftigten nachhaltige Veränderungsprozesse in Unternehmen anzustoßen und diese damit fit für die Zukunft zu machen. Denn: Wer gute Arbeitsbedingungen bietet, gewinnt und bindet qualifizierte, engagierte und motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter!

**Ihr Unternehmen**

**Fahrschule Arnold**

**hat eine mehrtägige Prozessberatung im Rahmen des  
Förderprogramms *unternehmensWert: Mensch* erfolgreich  
abgeschlossen.**

**Ich danke Ihnen und Ihren Beschäftigten für Ihr Engagement und  
wünsche Ihrem Unternehmen für die Zukunft viel Erfolg!**

**Berlin, 26.09.2017**

**Andrea Nahles, MdB  
Bundesministerin für Arbeit und Soziales**